



ひだまり

教育目標：ふるさとに誇りをもち、かかわり、人の役に立つ子供

早いもので、令和3年も残りわずかとなりました。子供たちは後2週間で冬休みです。2学期の学習のまとめに力を入れたいと思います。来週は漢字・計算大会も予定しています。学習した内容が定着するよう励ましていきます。

みんな輝いた倉っ子フェスタ

11月20日は倉っ子フェスタでした。子供たちはとても緊張したようですが、それまで何度も練習してきたので、一生懸命で堂々とした姿を見せてくれました。どの学年の発表も工夫と努力が感じられるすばらしい発表でした。

保護者の皆様にはご多用な中、ご参観いただきありがとうございました。保護者の方が見に来てくださることが励みになります。



3年 天まで響け えびす太鼓



1年 音読劇：おむすびころりん



2年 2年生の1日



音楽クラブ：合奏「やってみよう」



あさがお1・2組 みんなでおどろう



4年 ニュース4



5年 美しい地球



6年 合奏「りんどう」他

授業参観・懇談会・持久走大会お世話になりました

授業参観では、2、4、6年は人権学習を見ていただきました。他の学年も今週人権学習を行いました。相手のことを正しく理解することの大切さ、差別や偏見をゆるさず行動に移すこと等を学んでいます。

1、3、5年生は教科の学習でした。授業をご覧になられて子供たちの成長やがんばりを感じられたのではないのでしょうか。

持久走大会前は早朝からコースの除草作業ありがとうございました。おかげさまで安全に持久走ができました。

当日は天気にも恵まれ、たくさんの方の応援をいただき、子供たちは力を十分に発揮することができました。ほとんどの子どもが自己新記録。応援の力です。



4年道徳「地域の伝統を守る～えびす太鼓～」

～ゲストティーチャー：吉森敬司さん



「地域の伝統を守る」ことをテーマにした道徳の授業で吉森さんに、えびす太鼓の歴史や携わる人たちの願いについてお話をしていただきました。日本一のえびす像を多くの人に知ってもらい、町のPRをするためにえびす太鼓ができたこと、「かっこいい」と思ってもらえるように練習していること、今は小中高でえびす太鼓の演奏をしていることなどを話していただきました。

吉森さんの話を聞いて、これまで以上にえびす太鼓に対して誇りをもった4年生です。

1・2年生生活科 イモのおやつ作り

～坂元眞美子さんと村北法苑さん～

11月11日に、1・2年生が自分たちが育てたイモを使っておやつ作りをしました。料理の先生の坂元さんと村北さんに教えていただきながら「茶巾絞り」を作りました。子供たちは、ピーラーで慎重に皮を剥いたり、イモをていねいにつぶしたりと真剣に頑張りました。

そして、お楽しみの試食。坂元さんが手作りしてくださったイモのおやつ「おにまんじゅう」も食べさせてもらい、「おいしい。おいしい。」と言いながら笑顔で食べていました。



12月

13日（月）人権集会
13日～ 漢字・計算大会
14日（火）薬物乱用防止教室（6年）
17日（金）学校運営協議会
24日（金）終業式 25日（土）～冬休み

1月

～10日（月）冬休み
11日（火）始業式
20日（木）知能検査（1、3、5年）
27日（木）世界遺産学見学旅行（5年）